

Fuente: Correo de Tacna

Fecha: 25 de febrero de 2010

Título: Tacna presenta 4,1% de desnutrición

Link: http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=6&txtSecci_id=14&txtSecci_parent=0&txtNota_id=294068

CIUDAD

EN ZONA ANDINA SE REGISTRA LA MAYOR INCIDENCIA

Tacna presenta 4,1% de desnutrición infantil

25 de Febrero del 2010

Dato

MENORES de edad participaron en jornada de nutrición.

TACNA | TACNA. La jefa del proyecto □Fortalecimiento de las capacidades para la reducción de la desnutrición crónica infantil en la región Tacna□ del Gobierno Regional de Tacna, Mireya Rosado Zavala, informó que en comparación de años anteriores, en los que el índice de desnutrición en menores de 5 años llegaba al 5%, actualmente esta cifra se ha reducido a 4,1%.

Señaló que las jurisdicciones que presentan mayor incidencia de desnutrición son sobre todo los distritos y provincias de la zona andina como Tarata y Candarave. Pese a ello, indicó que la población de Santa Cruz (Candarave) bajó notablemente la cifra de desnutrición, ya que el año pasado tenía 40% y hasta fines de enero de este año registró 13%, mientras que en Tarata, que llegaba a 16%, hoy se alcanza un 13%. Otras jurisdicciones donde se redujeron los porcentajes son Cairani, de 7% a 5%; y Alto Perú, de 15% a 6%. Respecto de la zona urbana, sostuvo que en Pampas de Viñani se redujo la cifra de 15% a 5%, y en el distrito Alto de la Alianza de 6% a 4%.

La funcionaria se mostró satisfecha con estas bajas cifras e indicó que ello es el resultado de que las madres poco a poco están tomando conciencia de lo importante que es dar de lactar con el pecho a sus hijos durante los primeros seis meses de vida, y después de ese tiempo proporcionarles alimentos ricos en proteínas y vitaminas.

Refirió que prueba de ello es que en Tacna, del 100% de las madres el 65,1% da de lactar a sus hijos de forma natural. □Tacna tiene una medalla de plata en lactancia materna a nivel nacional□, comentó.

□ Si un bebé está bien alimentado con todas las proteínas que tiene la leche materna, será muy difícil que tome una anemia. Su cuerpo se hace más resistente a muchas enfermedades□, dijo luego de recordar que el gobierno regional en diciembre pasado publicó la ordenanza 031, que establece considerar de interés regional la lactancia materna exclusiva hasta los seis meses de edad y en forma complementaria hasta los 24 meses con apoyo de alimentos balanceados.